



Der Vorsitzende Volker Schäfer (rechts) mit den geehrten Mitglieder des TuS Niederlaasphe.

TUS NIEDERLAASPHE

TuS-Vorstand ist wieder komplett

Wahlen, Ehrungen und Sportliches bei Jahreshauptversammlung des Klubs aus Niederlaasphe

Niederlaasphe. Die Jahreshauptversammlung des TuS Niederlaasphe 1910 fand jetzt in der vereinseigenen Turnhalle statt. Der 1. Vorsitzende Volker Schäfer begrüßte 62 Mitglieder und Gäste zu der Veranstaltung, auf deren Tagesordnung unter anderem auch Ehrungen und Vorstandswahlen standen.

Doch zunächst startete der Abend sportlich und schwungvoll mit einer Vorführung der Geräteturn-Jungengruppe. Die Jungs im Alter zwischen acht und 15 Jahren trainieren immer montags und freitags unter der fachkundigen Anleitung von Reinhard Vomhof, einem ehemaligen Kunstturner. Die Jungen waren ein wenig nervös vor ihrem ersten Auftritt, aber haben ihr Können mit Strecksprüngen und Flugrollen vor den Eltern und dem Publikum unter Beweis gestellt.

Kinderturnen erfolgreich

Nach der gelungenen Vorführung, ging Volker Schäfer kurz auf die aktuelle Lage des Vereines nach der Pandemie ein, es gibt eine erfreuliche Entwicklung bei den Kinderturngruppen, auch die anderen Gruppen haben sich nach der langen Zeit der Untätigkeit wieder zusammengefunden, aber es fehlt hier und da noch an engagierten Übungsleitern, wobei sich Volker Schäfer bei allen bedankt, die den Verein mit ihrer Arbeit ehrenamtlich unterstützen. Er erläutert, dass sich der Vorstand im Moment über-



Jung und Alt nutzen das Angebot des TuS und absolvieren die Sportabzeichen-Prüfungen erfolgreich.

VEREIN

legt, wie die Zukunft des Vereins aussehen könnte – da sind Ideen und Vorschläge der Mitglieder willkommen.

Anschließend übernahm Oberturnwartin Elke Feist das Wort und berichtete, was im letzten Jahr alles gemeinsam unternommen wurde, wie zum Beispiel der Ausflug in den Kletterwald mit den Kinderturngruppen oder gemeinsame Besuche von verschiedenen Veranstaltungen.

Sportabzeichen und Ehrungen

Im weiteren Verlauf des Abends überreichte Leichtathletikwart Udo Feist gemeinsam mit Elke Feist die Sportabzeichen an die erfolgreichen Sportler. Das Abzeichen in Bronze haben Svea Dux und Sina Kleinwächter erhalten. Lilli Base-

dow, Zoe Breuer und Felix Weigel haben das Abzeichen in Silber bekommen und Burkhard Kaiser, Noah Breuer, Daniel Dux, Jutta Marx, Jutta Winterhoff und Familie Feist haben das Goldene Sportabzeichen erreicht.

Mit den Auszeichnungen und Ehrungen ging es weiter. Zu neuen Ehrenmitgliedern für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft wurden Fritz Ploetz, Wiltrud Marburger, Wolfgang Netsch, Erika Rieger, Ute Weber, Ludwig Weber und Gisela Duchard ernannt. Für 50 Jahre Mitgliedschaft ehrte der Verein Klaus Blichmann, Frank Huber und Andreas Schäfer.

Bereits 60 Jahre im Verein ist Ute Stoß. Für 50 Jahre wurden Walter Schneider und für 40 Jahre Mitgliedschaft Volker Schreiber und

Wolfram Henkel mit einer Ehrenurkunde durch den 1. Vorsitzenden gewürdigt.

Nach diesem feierlichen Teil der Versammlung ging es weiter mit dem Bericht der Kassenprüfer und den Vorstandswahlen.

Vorstandswahlen

Einstimmig wiedergewählt wurden der 1. Vorsitzende Volker Schäfer, Oberturnwartin Elke Feist, Frauerturnwartin Gabi Schreiber, Männerturnwart Michael Frank, Leichtathletikwart Udo Feist und die Beauftragte für Öffentlichkeitsarbeit, Mirjam Dlugosch. Der 1. Kassier Sigmund Stoß wollte nach 30 Jahren Vorstandsarbeit das Amt in jüngere Hände übergeben. Bevor ein neuer 1. Kassier gewählt worden war, bedankte sich der Vorstand bei Sigmund Stoß für seine Arbeit in den ganzen Jahren.

Frank Schuppener wurde als Nachfolger vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Er bedankte sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und freut sich mit dem neu gewählten 2. Kassier Eckehard Dörnbach auf eine künftige gute Zusammenarbeit. Um den Punkt Wahlen abzuschließen, wurde Ellen Afflerbach, die bisher als 2. Kassiererin tätig war, für das Amt der 2. Schriftführerin gewählt. Volker Schäfer freut sich mit dem jetzt wieder kompletten Vorstand auf ein spannendes und weiterhin erfolgreiches Vereinsjahr.